

AZ St-Lucas: investissements durables

La clinique générale Saint-Luc à Gand a investi dans un nouveau centre de données dans le cadre de ses besoins grandissants en ICT.

La clinique générale Saint-Luc à Gand a investi dans un deuxième centre de données dans le cadre de ses besoins grandissants en ICT. L'ancien centre de données était devenu une obstruction à la croissance à cause de la congestion du trafic de données. A l'intérieur de la clinique existante un nouvel espace a été équipé qui répond aux exigences TIER3 dans une formation « hot corridor ».

Référence: 11004.008

Lieu

Gand

Budget techniques

400.000 EUR (excl. tva)

Surface

100 m²

Période

Étude :

10/2015 - 04/2016

Secteurs

Hôpitaux

Services

Technique du bâtiment